

Flaschenpost-Newsletter 02/2024

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

der erste Monat von diesem Jahr ist nun schon "Geschichte". Die Zeit vergeht viel zu schnell, finden Sie nicht auch? Ein passendes Zitat haben wir auch diesmal wieder für Sie. Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Lesen des Newsletters.

"Monde und Jahre vergehen, aber ein schöner Moment leuchtet das Leben hindurch."

Franz Grillparzer

1. Kinonachmittag

Wir fragten unsere Bewohner, ob Sie Interesse hätten im Saal auf der "großen Leinwand" über dem Beamer Filme zu schauen. Einstimmig wurde dies bejaht! Schnell waren die ersten Filme gefunden. Am 13. Januar 2024 schauten wir den Filmklassiker "Die Feuerzangenbowle". Am 17. Januar 2024 folgte der Film "Wilde Schwäne". Es waren entspannte Nachmittage, die unsere Bewohner bei kleinen Snacks und Softdrinks genossen haben.





2. Eis Welt Rövershagen

Am 24. Januar 2024 fuhren wir mit unseren Bewohnern zur Eis Welt bei Karls Erlebisnhof. Das Motto der diesjährigen Ausstellung "Metamorphose – Die unendliche Verwandlung" lud unsere Bewohner zum Staunen ein. Selbst Franz Kafka´s "Die Verwandlung" wurde eindrucksvoll dargestellt. Ein Hingucker durch und durch.

Nach dem frostigen Spaziergang wärmten unsere Bewohner sich bei Kaffee und Kuchen noch in der Festscheune auf. Ein Ausflug zu Karls ist für unsere Bewohner immer wieder ein kleines Highlight ©.











2. Nachmittagsgestaltungen

Damit unseren Bewohner nicht langweilig wird (während der noch recht dunklen Jahreszeit) probieren wir regelmäßig neue "Dinge" aus. In den vergangenen Wochen überraschte uns eine liebe Bewohnerin mit Ihren Fähigkeiten am Keyboard. Leicht zu erkennenden Liedsequenzen wurden uns aus dem Gedächtnis vorgespielt. Kleine Gaumenfreuden wurden ebenfalls durch unsere Bewohner gebacken. Die Rezepte sitzen und langsam werden unsere Bewohner mutiger und trauen sich an herausfordernde Rezepturen. Bald werden die ersten Blechkuchen in unserem Lichterflur unterwegs? Dort können Sie begeisterte kleine Spielrunden und Interessengemeinschaften entdecken. Bei "Mensch ärgere Dich nicht", Rommé oder Dame sitzen die Damen und Herren unserer Einrichtung gemütlich zusammen und vertreiben sich die Zeit mit unterhaltsamen Gesellschaftsspielen. Wir überlegten lange und gemeinsam, welche Bewegungsspiele wir in unsere wöchentlichen Betreuungsangebote einbauen können. Die Wahl fiel schnell auf den "Sitz-Tanz". Wir waren sehr begeistert von dem Rhythmus-Gefühl unserer Bewohner.















Ihr Kontakt im Haus



Vivian Langer Stellv. Residenzleitung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz

Tel.: 038206 933 015 | Fax: 038206 933 090

v.langer@hpr-gruppe.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an v.langer@hpr-gruppe.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Küstenresidenz





Folgen Sie uns auf Facebook